

3 MARS 2023

ELECTIONS FÉDÉRALES 2023

Pierre-Alain Fridez a annoncé au Comité directeur du Parti socialiste jurassien son intention de briguer un nouveau mandat au Conseil national. Il a déposé une demande de dérogation en ce sens. Le communiqué du PSJ à lire ici: <https://www.psj.ch/2023/02/elections-federales-2023/>

Trois dates sont à retenir:

31 mars: Congrès de dérogation pour le Conseil national

18 avril: délai de remise des candidatures pour les élections fédérales

23 mai: Congrès de désignation des candidat.e.s pour la grande échéance de cet automne

Les informations pratiques suivront par courrier. N'hésitez pas à nous contacter si besoin au secrétariat: psj@bluewin.ch.

DANS LES MEDIAS...



Retrouvez un portrait vidéo de notre Conseillère aux Etats **Mathilde Crevoisier Crelier** à Canal Alpha en cliquant [ici](#).

N'OUBLIEZ PAS DE SIGNER...

Initiative pour l'avenir: [cliquez ici](#)

CÔTÉ CALENDRIER...

Sur www.psj.ch, tu trouveras tout l'agenda du parti... n'hésite pas à le consulter régulièrement et à nous communiquer les activités de ta section.

Rendez-vous notamment le 6 mars pour une table-ronde sur l'énergie, le 8 mars pour la journée internationale pour les droits des femmes ou le 25 mars à l'AG des femmes socialistes suisses.



PRENDRE PARTI POUR LES PLUS FAIBLES

Lors du dernier Congrès à Fribourg, le PS Suisse a donné le coup d'envoi de l'année électorale. Le parti a rappelé son engagement pour une Suisse solidaire, en mettant l'accent sur le **pouvoir d'achat**, l'**égalité**, le **climat** et la **sécurité de l'approvisionnement**. Afin de renforcer le pouvoir d'achat de la population, les délégué-es ont décidé de mettre le focus sur le thème des loyers. Elles et ils ont également adopté les recommandations de vote du parti pour les votations du 18 juin 2023 et ont pris congé de la conseillère fédérale Simonetta Sommaruga, en présence d'**Elisabeth Baume-Schneider** et Alain Berset.

Photo: Elisabeth avec les membres de la délégation jurassienne. De gauche à droite: Dominique Hausser, François-Xavier Migy, Aliou Wade, Mehmet Suvat, Valérie Bourquin, Brigitte Müller et Jean-Marie Miserez



PAYER PLUS POUR UNE RENTE PLUS FAIBLE? PAS QUESTION!

Les assuré.e.s devront payer davantage pour des rentes plus faibles, les rentes des femmes ne seront pas améliorées et le monde de la finance va pouvoir continuer à s'enrichir : ce sont les conséquences de la réforme de la LPP telle qu'elle a été adoptée cette semaine par le Conseil national. « *La réforme du deuxième pilier avait trois objectifs clairs : garantir les rentes, assurer leur financement et améliorer la situation des femmes en matière de rentes dans la prévoyance professionnelle. Ce qui reste des objectifs définis par le Conseil fédéral, du compromis des partenaires sociaux et des larges promesses faites dans le cadre d'AVS 21, est un gâchis.* », déclare **Mattea Meyer**, co-présidente du PS Suisse et conseillère nationale. Le Congrès du PS Suisse a déjà décidé samedi passé de soutenir le **référendum contre ce projet**.

FIL ROUGE: COMMENT SAUVER LE SECTEUR PARAPUBLIC?

Le PS Suisse vous propose un nouveau rendez-vous d'actualité. En direct de Berne, le vice-président du PS Suisse et Conseiller national **Samuel Bendahan** décrypte l'info et approfondit les enjeux qui traversent le paysage politique suisse en échangeant avec diverses personnalités politiques et acteur-trices de la société civile. La première vidéo est à découvrir ici: <https://www.sp-ps.ch/fr/video/filrouge-1/>

